

EL NUEVO SIGLO

Viernes - Septiembre 15 de 2023



Off the record.

Off the records

Redacción Política Bogotá Septiembre 16, 2023 - 06:00 AM



Ecopetrol

AL TABLERO. El presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa**, será citado al Congreso para que informe cómo van las gestiones para que a la estatal petrolera le paguen los mil millones de dólares que, según el laudo de junio de este año, debe cancelar la compañía angloamericana Chicago Bridge & Iron Company por los sobrecostos injustificados en la construcción de la Refinería de Cartagena.

¿MONTAJE? Muchas hipótesis respecto al confuso episodio de un grupo de militares encapuchados que presionaron a campesinos en una vereda de Tierralta (Córdoba). En las toldas del Pacto Histórico hay voces que señalan que pudo tratarse de un “montaje” de algunos sectores radicales de las Fuerzas Militares para afectar el proceso de negociación entre el Gobierno y las disidencias de las Farc.

“BURDO”. Por el contrario, algunos sectores castrenses consideran que las circunstancias de modo, tiempo y lugar son tan confusas que si se tratara de un “montaje” y “acto premeditado” contra el proceso de paz, la acción del grupo de militares encapuchados resulta siendo tan “burda”, “hechiza” y “sobreobvia” que difícilmente alguien podría darle la mínima credibilidad, empezando por la grabación de todo con un teléfono celular.

SIN MARGEN. En opinión de uno de los senadores más veteranos el proyecto gubernamental con el que se buscaría quitarle definitivamente a la Procuraduría la capacidad de suspender o destituir a funcionarios de elección popular es una “cortina de humo”. Esto porque es claro que en este Congreso, en donde la Casa de Nariño no tiene mayorías, esa iniciativa no pasaría en estos momentos.

VENEZUELA. Tras conocerse ayer que el jefe del régimen venezolano, Nicolás Maduro, que se encuentra de gira por China, intentará enviar astronautas de su país a la Luna, hubo un alud de reacciones en las redes sociales en Colombia, sobre todo en tono de burla. No faltó quien señalara que no demoraba el presidente Petro en plantearle a Caracas una misión bilateral al satélite terrestre.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

Suscríbase a la versión digital del impreso

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por 

